

HUBO ATOCHAMIENTOS EN SECTORES DE LA CONURBACIÓN

Vuelta a clases por Los Clarines da cuenta que marzo será complejo



Súper miércoles en la intersección de Los Clarines con Dalivor Zuvic en Coquimbo evidencia calles estrechas y muchos autos. Delegado Presidencial, Galo Luna, Carabineros e inspectores tomaron medidas de mitigación por el aumento de tránsito debido la vuelta a clases de la mayoría de los alumnos. En otros puntos de La Serena hubo caos para llegar a la hora.



Una de las calles más complejas en Coquimbo es Los Clarines, que este arranque del año escolar 2025 tuvo la suerte de la masiva llegada de autoridades que llegaron para descongestionar un poco un sector catalogado como punto delicado, pues la presencia de colegios como el Cristóbal Colón, el Balaquer y otro de enseñanza básica al comienzo de la cuadra, hacen que en pocos metros, se arme una guerra de los bocinazos. Son cientos y cientos de autos que se juntan para ir dejar a los regalones al «cole»

Al respecto, el Delegado Presidencial Regional de Coquimbo, Galo Luna señaló que «seguimos este trabajo de monitoreo constante que vamos a sostener durante los primeros tres meses, de marzo a mayo, también con una serie de evaluaciones porque esto es muy dinámico y se requiere ir tomando decisiones de acuerdo a lo que uno va experimentando. Aquí es otro de los ejes problemáticos de la conurbación, tenemos ingresos a colegios, hay bastantes vehículos que circulan por acá y hemos decidido implementar un plan con carabineros que está dando resultados. Aquí el tránsito en la hora peak ha sido un poco más lento pero no hay una gran congestión a diferencia de otros días o años anteriores y es-

peramos poder sostener este trabajo durante un buen tiempo para ir generando una conducta vial y también para ir generando un mejor flujo y conexión en la conurbación».

En tanto, la seremi de Transportes, Alejandra Maureira destacó el Plan Marzo que se está ejecutando para mejorar la congestión vial. «Mantenemos el despliegue en terreno, tanto por parte del Ministerio de Transportes como por Carabineros y también por los equipos municipales que juntos hemos definido este plan de gestión de marzo con foco en dos puntos en específico y además un despliegue en los sectores más conflictivos de la conurbación. Acá en el sector de Los Clarines hemos podido apreciar, junto al delegado, que existe un flujo constante, importante, de vehículos que circulan y también de transporte público y debido a la gestión que está realizando, principalmente, Carabineros se observa que este flujo es continuo. No hay una detención específica que afecte significativamente el traslado de los usuarios, pero sí, obviamente se ve este aumento de flujo vehicular principalmente por el ingreso de los colegios que están ubicados en esta zona», indicó la seremi.

Cabe destacar que el apoyo de carabineros ha sido uno de los puntos a destacar

para mitigar el caos vial y mejorar el tiempo de traslado de los estudiantes y padres. «Estamos desplegados haciendo nuestros mayores esfuerzos con nuestro recurso humano para poder colaborar en la gestión de tránsito en los diversos puntos de la región de Coquimbo y, específicamente, en la conurbación Coquimbo La Serena. Evidentemente, vemos que hay gran demanda de las vías, hay un tránsito que es fluido, lento pero fluido y eso porque también la capacidad de la vía no puede absorber la demanda de vehículos que hay existente en este sector», sostuvo el General Juan Muñoz.

Jaime Valenzuela, director de Tránsito y Transporte Público de la municipalidad de Coquimbo indicó que «desde el día lunes hemos estado monitoreando las distintas vías que tenemos en nuestra comuna. Importante destacar y hacer el llamado a que la gente por fin se pueda bajar de su vehículo particular y pueda utilizar el transporte público, es como la primera solicitud que le hacemos a la comunidad en general. Y segundo, señalar que como municipalidad hemos estado haciendo inversión en el modelo programático durante el año. Hemos instalado semáforos en distintos sectores para mejorar la seguridad y la conectividad de nuestra comuna».